

InternationalMedia

SELASA 2 NOVEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



INDONESIA TERIMA PRESIDENSI KTT G20 DARI ITALIA

Presiden Joko Widodo (duduk tengah) menerima keketuaan atau Presidensi KTT G20 dari Perdana Menteri Italia Mario Draghi (duduk kanan) pada sesi penutupan KTT G20 di Roma, Italia, Minggu (31/10). Presidensi KTT G20 ini merupakan yang pertama bagi Indonesia dan akan dimulai 1 Desember 2021 hingga 30 November 2022.

Azis Syamsuddin Disebut Minta Fee 8 Persen Terkait DAK Lampung Tengah

Dua saksi di persidangan mengaku diminta menyiapkan komitmen fee sebesar 8 persen oleh orang yang mengaku sebagai kepercayaan Azis bernama Aliza Gunado.

JAKARTA (IM) - Mantan Bupati Lampung Tengah Mustafa mengungkapkan bahwa eks Wakil Ketua DPR Azis Syamsuddin meminta fee 8 persen terkait pengurusan Dana Alokasi Khu-

sus (DAK) Kabupaten Lampung Tengah.

Pengakuan ini disampaikan Mustafa saat menjadi saksi untuk terdakwa mantan penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK)

Stepanus Robin Pattuju, terdakwa kasus penanganan perkara di KPK.

Menurut Mustafa, permintaan fee ini terlontar saat dia datang ke rumah Azis di kawasan Pondok Indah, Jakarta Selatan.

"Apakah ada pembicaraan terkait dengan persentase atau nominal sekitar 8 persen?" tanya jaksa KPK kepada Mustafa yang hadir ke Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) Jakarta, secara virtual, Senin (1/11).

"Ya, waktu itu memang ada pembicaraan seperti itu. Tapi, saya bilang sama Pak Azis, nanti saudara Taufik (Taufik Rahman, eks Kadis Bina Marga Lampung Tengah) saja urusan teknis, saya enggak ngerti kalau teknis," jawab Mustafa.

Mustafa mengaku bisa bertemu Azis berkat bantuan mantan Ketua DPRD Lampung Tengah Ahmad Junaedi, yang merupakan kader Partai Golkar. Azis saat itu menjabat sebagai Ketua Badan

Anggaran (Banggar) DPR yang bertanggung jawab mengenai anggaran daerah.

Senada dengan Mustafa, eks Kepala Dinas (Kadis) Bina Marga Lampung Tengah, Taufik Rahman juga mengaku diminta menyiapkan komitmen fee sebesar 8 persen oleh orang yang mengaku sebagai kepercayaan Azis bernama Aliza Gunado.

"Waktu ketemu Aliza, dikasih

▶ Bersambung ke hal 11

"Joker" Tikam 17 Orang Penumpang Kereta Bawah Tanah di Tokyo

TOKYO (IM) - Seorang pria mengenakan kostum "The Joker" --penjahat nyentrik yang menjadi musuh tokoh komik Batman -- menusuk 17 penumpang kereta bawah tanah di Tokoyo, Jepang.

Pelaku juga dilaporkan berusaha menyalakan api dan membakar kereta. Tersangka berusia 24 tahun itu ditangkap pada Minggu (31/10) malam. Saat itu kereta api bawah tanah itu sedang menuju Shinjuku, stasiun kereta tersibuk di dunia.

Departemen Pemadam Kebakaran Tokyo kepada kantor berita AP mengatakan, tiga dari 17 korban terluka parah.

Selain melukai puluhan penumpang kereta tersebut, pelaku juga menyiram bagian gerbong kereta dengan cairan yang mudah

terbakar, lalu menyulut api.

NHK melaporkan dengan mengutip polisi, pelaku menggunakan cairan pemantik rokok, menyebabkan api besar naik sebentar dan membakar beberapa kursi. Setidaknya satu penumpang - seorang pria berusia 70-an - dalam kondisi kritis setelah ditikam di dada.

Menurut laporan NHK, sorang saksi mata mendeskripsikan tersangka sebagai pria yang mengenakan setelan ungu dan kemeja hijau layaknya tokoh 'Joker'.

Beberapa foto dan video yang dibagikan oleh pengguna Twitter Jepang menunjukkan tersangka yang memegang pisau merokok di gerbong kereta sesaat sebelum polisi menangkapnya. Laporan

▶ Bersambung ke hal 11

Tak Bayar Pajak hingga Rp2,6 M, Dua Orang dan Satu Korporasi di Bekasi Jadi Tersangka

BANDUNG (IM) - Dua orang dan satu korporasi di Kabupaten Bekasi ditetapkan sebagai tersangka kasus perpajakan. Mereka diduga tak membayar

pajak selama setahun hingga menimbulkan kerugian negara Rp 2,6 miliar.

Kasus tersebut awalnya ditangani oleh Kanwil Direktorat

Jenderal Pajak (DJP) Jawa Barat II bersama Koordinasi dan Pengawasan (Korwas) Polda Metro Jaya.

▶ Bersambung ke hal 11

Tim Densus 88 Tangkap Terduga Teroris di Prinsewu Lampung

JAKARTA (IM) - Tim Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Polri menangkap seorang terduga teroris berinisial S (61) di Prinsewu, Lampung.

"Iya benar," kata Kabag Pesanan Divisi Humas Polri Kombes Ahmad Ramadhan saat dikonfirmasi, Jakarta, Senin (1/11).

Menurut Ramadhan, Den-

sus 88 menciduk terduga teroris tersebut ketika berada di depan rumahnya di Dusun Bagelan,

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 403 Kasus Positif Dan yang Sembuh 784 Orang

JAKARTA (IM) - Berdasarkan data dari Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 hingga Senin (1/11) pukul 12.00 WIB, kasus baru positif Covid-19 masih bertambah. Meski jumlahnya sudah menurun jauh bisa dibandingkan beberapa bulan lalu.

Menurut catatan Satgas Penanganan Covid-19, dalam 24 jam terakhir penambahan kasus baru positif sebanyak 403 orang. Dengan penambahan tersebut menyebabkan total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 4.244.761,

terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satgas Penanganan Covid-19 kepada wartawan pada Senin (1/11) sore. Data juga bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id.

Berita yang mengembirakan, Satgas juga mencatat penambahan jumlah pasien Covid-19 yang sembuh. Dalam 24 jam terakhir pasien Covid-19 yang sembuh bertambah

▶ Bersambung ke hal 11



WAPRES PIMPIN RATAS EVALUASI PPKM

Wakil Presiden Ma'ruf Amin memimpin Rapat Terbatas mengenai Evaluasi PPKM, Senin (1/11). Wapres menyampaikan beberapa indikator penanganan Covid-19 di Indonesia mengalami perkembangan baik, namun di sisi lain, terjadi peningkatan pergerakan masyarakat seiring dengan relaksasi yang diberikan oleh pemerintah.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Antusias Berbuat Baik demi Menghimpun Energi Keabaikan (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
JAKARTA: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pili, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!

Cerita Haru Kakak Beradik yang Lulus Akmil dan Satu Angkatan

MINDRA Nasution dan Sheila Nasution, kakak beradik termasuk di antara 700 calon purna remaja (capaja) yang dilantik dan diambil sumpah Presiden Jokowi, dalam upacara Prasetya Purna (Praspa) TNI-Polri di halaman Istana Negara, pada 13 Juli 2021 lalu.

Kakak beradik itu satu angkatan dan sama-sama masuk Akademi Militer (Akmil) di Magelang. Untuk masuk Akmil bukan perkara mudah, selain memiliki nilai akademik yang baik, calon purna juga harus melewati beragam tes terlebih dahulu sebelum lolos ke tingkat pusat. Dari tes fisik hingga tes mental ideologi.

Letda Inf M Indra Nasution ini menuturkan kisah dirinya saat mendaftar Akmil usai lulus SMA pada 2013 lalu, tapi selalu gagal. Namun tekad kuat menjadi prajurit membuat Indra tak putus asa. Setelah mengalami empat kali kegagalan akhirnya pada 2017 ia berhasil lolos seleksi pendidikan Akmil. Sementara itu,

▶ Bersambung ke hal 11

Ibu Melahirkan di Puskesmas Blora Hanya Diterangi Cahaya Senter HP

POSTINGAN seorang warga Kabupaten Blora, Jawa Tengah, ketika seorang ibu melahirkan anaknya hanya diterangi caya senter dari handphone (HP). Hal ini terjadi di salah satu puskesmas saat aliran listrik dari PLN padam.

"Tadi sudah langsung saya minta untuk menindaklanjuti. Hal itu saya perlu laporan dan kronologis kejadian, biar dikroscek terlebih dahulu. Kita tidak boleh mendengarkan informasi satu arah," kata Bupati Blora Arif Rohman saat dihubungi wartawan, Senin (1/11).

Arif mengatakan pihaknya akan mengerahkan tim untuk memberikan klarifikasi. Menurutnya, pihaknya hanya bisa mengkoordinasi dan tidak bisa menyalahkan PLN sebagai BUMN penyedia layanan listrik.

"Intunya kita itu pelayanan tetap utama. Pasti ada kendala kendala teknis di lapangan. Seperti PLN itu kan bukan organisasi yang bisa kita perintah. Kita mesti kordinasikan.

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.365,00	14.190,00
SGD	10.796,00	10.496,00
AUD	10.829,00	10.599,00
EUR	16.745,00	16.430,00
HKD	1.885,00	1.795,00
GBP	19.823,00	19.428,00

Jumat 1 November 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>